

FOTONOTICIA



Ignacio Galán, presidente de Iberdrola, asiste a la reunión del Patronato de la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD)

Esta mañana en la sede de Iberdrola en Madrid, Su Majestad la Reina, Presidenta de Honor de la FAD, ha presidido la reunión del Patronato de la entidad. Doña Letizia ha estado acompañada por el presidente de Iberdrola, D. Ignacio Sánchez Galán; el presidente de la FAD, D. Ignacio Bayón; los vicepresidentes de FAD, Dª Catalina Luca de Tena y D. Ignacio Calderón; y el resto de patronos de la Fundación.

El presidente de Iberdrola, D. Ignacio Galán, ha destacado que "la FAD se ha convertido en un referente en la promoción del desarrollo personal de adolescentes para la prevención de conductas de riesgo social".

Y ha añadido: "Iberdrola no puede más que unirse con todo el entusiasmo a esta tarea tan indispensable para asegurar el porvenir de las nuevas generaciones, especialmente en un contexto de rápida evolución y cambios sociales por el avance de las nuevas tecnologías."























